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Ata da Escuta Pública para Discussão do PAAR- Plano Anual de Aplicação dos 
Recursos do PNAB. 
 

Aos vinte dias do mês de maio de 2024, às 19h00min, reuniram-se em uma das salas 

da Escola Municipal Professor Adenias Rodrigues da Silva para uma Escuta Pública o 

Srº. Denis Wilson do Prado Silva e seus assessores, representantes dos segmentos 

da cultura local, fazedores de cultura, membros do Conselho Municipal de Cultura, 

Diretor de Cultura, Esporte e Lazer o Srº. Fortunato Cintra Fernandes, o Auxiliar 

Administrativo da Secretaria de Educação o Srº. Ueliton Gonçalves Araújo e a Técnica 

da Secretaria de Educação a Srª. Rozalba Almeida Pereira. Dando continuidade o 

mediador o Srº. Denis Wilson do Prado Silva, apresentou-se e agradeceu a presença 

significativa de todos nesse momento ímpar para a discussão do PAAR. É uma 

satisfação imensurável estar aqui para mediar, explanar sobre a lei supracitada, onde 

a riqueza cultural é de grande relevância nesse Município. Seguindo fez um breve 

relato referente a lei Paulo Gustavo -LPG explicitando e pontuando como foi o 

processo da mesma e os contemplados a época, salientando que essa lei ora 

mencionada difere da que iriam apresentar. Citou os valores da Lei Ordinária com 

vigência de cinco anos (160,806,37). O Srº. Denis Wilson do Prado Silva fizera uma 

explanação inerente ao Plano Anual de Aplicação dos Recursos-PNAB demonstrando 

como deve ser executado, no que concerne a prazos, adesão e eixos listados com 

suas peculiaridades, enfatizou ainda, que a lei reza   sobre a descentralização do 

recurso e as vagas destinadas a zona rural com percentual mínimo de 20% do 

recurso, e explicou que o edital da zona rural deve seguir suas particularidades sendo 

assim é diferente do edital da sede. Continuando o Srº. Denis Wilson do Prado Silva 

com muita veemência discorreu no tocante ao prazo limite para encerrar o plano na 

plataforma Transferegov. Nesse momento foi aberto um espaço para argumentações, 

inferências, questionamentos e dirimir as dúvidas alusivas ao que fora apresentado. A 

Srª. Rozalba Almeida Pereira solicita uma parte para trazer uma mensagem da 

Secretária Municipal de Educação a Srª. Márcia Cristina Mendes Rodrigues: 

Justificando a ausência por motivos emergenciais e aproveitando a oportunidade traz 

um grande abraço e votos de uma escuta produtiva, interessante, participativa e 

conhecimentos pertinentes, aproveita o ensejo e diz: “ Acredito que o espaço de 

cultura é de fundamental importância porém, se faz necessário destacar que os   

fazedores de cultura precisam e devem ter incentivos  na sua essência cultural”.Mas a 

decisão fica por conta dos participantes. Aproveitando a mensagem da Secretária a 

Srª. Márcia Cristina Mendes Rodrigues, o Professor Welligton Sousa Oliveira 

manifestou-se agradecendo a brilhante ideia e aplaudiu-a e os demais participantes de 

forma unânime também aclamaram a mesma. Prosseguindo o mediador o Srº. Denis 

Wilson do Prado Silva com muita propriedade e vasto conhecimento cultural da 

discussão abordada, ressaltou a importância da participação de todos no que tange ao 

fomento da cultura e elogiou a ideia perfeita da Secretária de Educação de viabilizar e 

primar que os recursos 95% do total sejam destinados aos fazedores de cultura e 5% 

para operacionalização. Na seqüência o Srº. Denis Wilson do Prado Silva fez os 

encaminhamentos finais coerentes as fichas a serem preenchidas com informações 

fidedignas, pois, servirão de base para o edital e os documentos e certidões 

necessárias onde o prazo limite é até 31 de dezembro de 2024. Nas suas 

considerações finais o Srº. Denis Wilson do Prado Silva, ouviu o Srº. Florivaldo 

Campos Coordenador da Quadrilha Junina Vai Vai Sai da Frente  e , “ A importância 

desses encontros que devem acontecer mais vezes , independente de gestão que 

esteja encabeçando ou outra pessoa, é gratificante estar nesses momentos que 
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precisa fomentar. O Srº. Ueliton Gonçalves Araújo agradeceu a presença de todos e 

disse que é singular essa escuta e quão importante a participação de todos, o Srº. 

Denis Wilson do Prado Silva agradeceu a presença maciça de todos e vamos seguir 

fazendo a cultura brilhar e encantar a todos. Não havendo mais assuntos a tratar, eu  

Maria de Fátima  Passos secretária dessa reunião  encerro a Escuta Pública do PAAR.  

Baixa Grande, 20 de maio de 2024. 
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